

Pressekonferenz Internationale Lichttage Winterthur, 2. Juli 2004

Träger der Internationalen Lichttage Winterthur 2004

Folgende Institutionen sind die Initianten und Träger der Internationalen Lichttage Winterthur:

Schweizer Licht Gesellschaft

Die Schweizer Licht Gesellschaft SLG ist ein unabhängiges, nationales Kompetenzzentrum für alle Fragen des Lichts und der Beleuchtung. Als Fachgesellschaft widmet sich die SLG vorwiegend anwenderorientierten, gestalterischen, technischen, energetischen und wissenschaftlichen Fragen.

Die SLG stellt Plattformen zur Förderung und Unterstützung des Wissens- und Erfahrungsaustausches zur Verfügung, publiziert Normen, Empfehlungen und Veröffentlichungen aller Art und organisiert Weiter- und Fortbildungsveranstaltungen sowie nationale Tagungen und Symposien.

Mehr Informationen unter www.slg.ch

European Lighting Designers' Association (ELDA+)

Die European Lighting Designers' Association, ELDA+, ist ein auf internationaler Ebene organisierter Zusammenschluss weltweit tätiger LichtdesignerInnen und LichtplanerInnen. Ziel des Vereins ist es, die Zusammenhänge von Licht und dessen Anwendung in Architektur, Design und Städtebau einem breiten Publikum näher zu bringen. Neben einem breit gefächerten Ausbildungsprogramm und der regelmässigen Herausgabe einer Zeitschrift für professionelle Lichtplanung (PLD) führt die ELDA+ ein- bis zweimal jährlich öffentlich ausgeschrieben Workshops durch.

Mehr Informationen unter www.eldaplus.org

Forum Architektur Winterthur

Das 1996 gegründete Forum Architektur Winterthur beschäftigt sich mit grundsätzlichen Fragen des Bauens und der Stadtplanung in Winterthur sowie der vitalen Wechselbeziehung zwischen Architektur und Lebensqualität in den Bereichen Wohnen, Freizeit, Arbeit und Stadtleben. In einer jährlich neu konzipierten Veranstaltungsreihe wird jeweils ein städtebauliches oder architektonisches Thema zur Diskussion gestellt. Ausstellungen, Präsentationen und Fachgespräche runden das Angebot ab.

Mehr Informationen unter [**www.forum-architektur.ch**](http://www.forum-architektur.ch)

Gewerbemuseum Winterthur

Seit Herbst 1999 tritt das neu renovierte Gewerbemuseum Winterthur erfolgreich als Haus für angewandte Kunst, Handwerk, Industrie und Gestaltung auf. Das Museum bietet Raum für Auseinandersetzungen mit der Arbeitswelt, erzählt Objektgeschichten, ermöglicht Begegnungen mit Gestalterinnen und Gestaltern und gibt Impulse zu Produktion und Gestaltung, zu Werkstoffen und Technologien.

Anlässlich der Vernissage der neuen Ausstellung „Licht-Raum“ vom 5. November 2004 werden auch die Internationalen Lichttage Winterthur eröffnet.

Mehr Informationen unter [**www.gewerbemuseum.ch**](http://www.gewerbemuseum.ch)

Departement Architektur, Gestaltung und Bauingenieurwesen, ZHW

Das Departement Architektur, Gestaltung und Bauingenieurwesen der Zürcher Hochschule Winterthur gehört zu den traditionsreichsten, grössten und innovativsten Ausbildungsstätten seiner Art in der Schweizer Fachhochschullandschaft. Die enge Verknüpfung der beiden Studiengänge Architektur und Bauingenieurwesen mit einer anwendungsorientierten Forschung und Entwicklung erzeugt interessante Synergien zwischen den beiden unterschiedlichen Berufen und fördert die Zusammenarbeit und das gegenseitige Verständnis. Im Bereich Bauwesen ist das Departement eine kompakte, mit wichtigen Hochschulen im In- und Ausland kooperierende Fachhochschule. Zur Zeit studieren am Departement rund 350 Personen.

Mehr Informationen unter **www.zhwin.ch/departement-a**

Alle Presseunterlagen können elektronisch auf der Website www.lichttage.ch abgerufen werden.